



Bupati Harap Predikat WTP Bisa Dipertahankan



Simon Petrus.
FOTO Bagus Kosmito/Borneo Tribune

Borneo Tribune, Sekadau
Bupati Sekadau Simon Petrus berharap predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang sudah dikantongi Pemkab Sekadau bisa dipertahankan jajaran SKPD dilingkungan Pemkab Sekadau. Sebagaimana diketahui hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Kalbar memberi predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas hasil pengelolaan keuangan Pemkab Sekadau tahun 2012.

"Tentu menjadi kebanggaan kita jajaran pemerintah Daerah Kabupaten Sekadau atas hasil WTP yang diperoleh. Semoga ini menjadi motivasi

dan semangat kerja SKPD di lingkungan Pemkab sekadau untuk bisa mempertahankan predikat WTP itu," ungkap Bupati Sekadau Selasa (17/9).

Bupati berharap jajaran SKPD di lingkungan Pemkab Sekadau semakin tulus menggunakan anggaran sesuai juknis yang ditentukan Pemerintah. Oleh karena itu, dari ketelitian penggunaan dan pelaporan keuangan Negara yang dikelola SKPD disetiap instansi dengan baik bisa mempertahankan prestasi pengelolaan keuangan Daerah.

"Dengan demikian, peranan penggunaan keuangan

Daerah dapat dipertanggungjawabkan dengan baik pula oleh setiap SKPD," timpalnya.

Bupati Sekadau Simon Petrus, mengabarkan secara pribadi dirinya merasa bangga atas keberhasilan Pemkab mampu meraih predikat WTP karena belum pernah mendapatkannya. Berkat pengawasan secara berkesinambungan, termasuk dengan dukungan DPRD Kabupaten Sekadau, pihaknya mampu meraih predikat WTP.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat secara teknis dalam pengelolaan ke-

uangan daerah termasuk sekretariat DPRD Kabupaten Sekadau atas opini WTP yang diberikan oleh BPK kepada Kabupaten Sekadau. Untuk itu juga saya mewakili Pemerintah daerah dan sekretariat DPRD mengucapkan terima kasih kepada BPK RI Kalbar yang telah membrikan prestasi yang terbaik WTP kepada Kabupaten Sekadau, kami akan berusaha mempertahankan prestasi yang kami peroleh ini, harapan saya melalui prestasi ini dapat meningkatkan motivasi dan semangat kerja Pegawai Kabupaten Sekadau," jelas Bupati. (Mto).